

Regierungsratsbeschluss

vom 17. November 2020

Nr. 2020/1585

Nicolle Bussien, 3012 Bern: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die installative Foto- und Audioarbeit «Là est là-bas»

1. Erwägungen

Nicolle Bussien, Bern, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die installative Foto- und Audioarbeit «Là est là-bas». Die in Olten geborene und in Solothurn aufgewachsene Künstlerin mit Ausstellungstätigkeit im Kanton Solothurn will die Installation als Halb-Marokkanerin in der Wüste ihres zweiten Heimatlandes Marokko realisieren. Die Arbeit soll im Rahmen zweier Einzelausstellungen in Casablanca und Bern präsentiert werden. Die Zusage der Stadt Bern für die Ausstellung im Offspaceraum "Dreiviertel" ist für den Herbst 2021 erfolgt. Es ist ein Gesamtaufwand in der Höhe von Fr. 25'500.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Nicolle Bussien, Bern, ist an die installative Foto- und Audioarbeit «Là est là-bas» ein Produktionsbeitrag von Fr. 3'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlischt nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises über die Restfinanzierung (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82513) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) mz/008730
Amt für Kultur und Sport (10)
Nicolle Bussien, Falkenhöheweg 15, 3012 Bern